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E gli esercenti ora chiedono un posto fisso della polizia ferroviaria alla stazione 
" ' 

Pugno di ferro contro la cJiminaHtà 
Controllate 50persone a Rivotor/o. Pizzicato spacciatore 

ASSISI - Vandalismo e spaccio di 
droghe continuano afarla da padr0
ne in alcune zone del comune fran
cescano. Ieri i carabinieri del co
mando di Assisi hanno bloccato un 
giovane in possesso di una quantità 
di sostanze stupefacenti, probabil
mente pronta per lo spaccio. Un 
ulteriore atto di illegalità che si ag
giunge, alle segnalazioni di questi 
giorni che hanno visto di nuovo 
protagonista la zona della stazione 
ferroviaria a Santa Maria degli An
geli; domenica sera, due uomini 
sono rimasti coinvolti in una rissa 
violenta, probabilmente per que
stioni di droga. Si tratta della secon
da lite che avviene nella zona della 
stazione nel giro di nemmeno due 
settimane, senza dimenticare che 
qualche giorno fa alcuni dei bidoni 
per la raccolta differenziata sono 
stati bruciati e l'incendio pare sia 
stato appiccato con dolo. Insom
ma, una situazione che si fa sem~ 

pre più allarmante, soprattutto per 
i gestori degli esercizi pubblici che 
si trovano, durante tutta la giornata 
enell'orario di chiusura, a lavorare 
in condizioni che nòn gli consento
no di affrontare serenamente la pro
pria attività. Qualche tempo fa tito
lare e dipendenti del bar della sta
zione hanno trovato le gomme del
le vetture tagliate e la carrozzeria 
rigata; sempre gli esercenti denun
ciano il fatto che, a qualunque ora 
del giorno, ci sono molte persone 
che si fermano nel bar e nei pressi 
della zona chiedendo del denaro o 
gironzolando intorno ai clienti. Tan
ti e serrati i controlli delle forze 
dell'ordine, che portano a notevoli 
risultati; tuttavia, gli esercenti so
stengono con forza la necessità di 
un posto fisso di polizia ferroviaria 
che'possa fungere da deterrente co-

Stazione Uno dei punti al centro di polemiche e controlli 

stante nella malfamata zona. TI sin· per quanto riguarda la stazione fer
daco Claudio Ricci interviene pun roviaria, il primo cittadino parla di 
tualmente per segnalare "l'azione miglioramento della sicurezza a se
incisiva" delle forze dell'ordine; guito dei prossimi lavori di riquali

ficazione. Il sindaco ringrazia an
che carabinieri, vigili urbani e Nas 
per l'attenzione rivolta ad alcuni 
locali pubblici, in particolare a Ri
votorto, dove è stato effettuato un 
controllo a tappeto durante il quale 
è stata controllata la presenza rego
lare di circa 50 stranieri everificato 
il rispetto delle normative sanitarie 
di alcuni locali. "Un impegno conti
nuo - dice Ricci - lotta 'serrata', 
senza tregua, contro microcrimina
lità e droga che vede impegnati ca
rabinieri, polizia, guardia di finan
za evigili urbani. Garantire la sicu
rezza, in una località turistica e in 
un territorio vasto come quello di 
Assisi, è la 'prima' priorità che vie
ne perseguita anche con la riqualifi
cazione degli spazi pubblici, una 
maggiore illuminazione el'in~
zione di oltre 60 videocamere". 

Valentina AntoneIIi 

Prosegue il dibattito sul documento di previsione 

Più attenzione ad anziani esingle
 
ASSISI (v,a. J - Ancora sotto i riflettori il bilancio 
di previsione 2008, approvato dalla maggioranza 
del consiglio comunale lo scorso venerdì. 
Diverse le polemiche fatte presenti in questi gior
ni dalle diverse correnti politiche in merito alle 
scelte; dalla critica ai tagli sul sociale, alle rispo
ste dell'amministrazione che parlano di tasse fer· 
me. , 
Un concetto ribadito fortemente dall'assessore al 
Bilancio, ma anche ai Servizi Sociali, Moreno 
Massucci, che parla di "risultato positivo", rife
rendosi ai dati in merito all'Irpef pari a zero e Ici 
bloccata. "Anche sotto l'aspetto delle tariffe si è 
deciso di non apportare nessun aumento ai servi
zi come le mense scolastiche, alla tassa sulla net
tezza urbana - ha detto Massucci - se è vero, 
come è vero, che l'Ici, l'I~ef, la Tarsu e le altre 

tariffe incidono sul reddito dei cittadini residenti 
nel nostro comune, di qualunque livello sociale, 
economico e di qualunque provenienza territoria
le, allora un primo grande obbiettivo l'abbiamo 
ottenuto. Significa attenzione concreta e diretta 
alle famiglie, agli anziani, alle persone singole". 
I:attenzione agli anziani si palesa, ricorda inoltre 
l'amministrazione assisaDa, con· "agevolazioni 
economiche specifiche mantenute, quale il 25 
per cento sulla Tarsu per ultra 75enni con redditi 
entro 12.900 euro e invalidi al cento per Qento" e 
l'istituzione del filo d'argento, pronto soccorso 
telefonico per anziani, ma anche con i soggiorni 
estivi. Al riguardo proprio in questi giorni sono 
aperte le iscrizioni per le vacanze in località Val
verde di Cesenatico, dal 28 giugno al 12 luglio, 
per 55 posti in tutto. 

nPdCipolemico: ''1Utta roIpa delPtllocale diviso" .. 

L'approvazione del bilancio 
rinviata a dopo le elezioni 

BASTIA UMBRA - I Comuni
sti Italiani sono disposti a rive
dere le proprie posizioni sulla 
revisione del bilancio 2008, 
ma nutrono perplessità sulla 
latitante data del prossimo 
consiglio comunale. L'ammi
nistrazione co~e non ha 
mai rilasciato alcuna comuni
cazione ufficiale, ma indiscre· 
zioni mai smentite vogliono 
che la prossima seduta consi
liare non venga 
convocata prima accordo trovato 
delle elezioni po in-merito al bilan
litiche. La decisio cio 2008, ritenen
ne è già stata criti do che "i corretti
cata dal gruppo vi contenuti nella 
dell'opposizione proposta di revi
politica di Forza sione al bilancio 
Italia, che ha vo previsionale 
luto leggere in 2008 vanno nella 
questa scelta la· direzione suggeri
volontà di celare ta dal nostro grup
divisioni interne po politico; a di· 
al Partito demo- Consiglio Rinviato mostrazione di 
cratico. Su que
sto il segretario comunale dei 
Comunisti Italiani di Bastia 
Umbra, Massimiliano Gestro
emi, dichiara: "Al di là di toni 
che l'opposizione di destra ha 
utilizzato, la decisione di non 
prevedere a breve una seduta 
del consiglio comunale appa· 
re certo discutibile. Il nostro 
gruppo politico comunica sin 
d'ora la propria disponibilità 
affinché la proposta di revisio
ne al bilancio revisionale 

Polemica sul piano del commercio che prevede·altre superfici 

Confesercenti: "No a nuove attività"
 
BASTIA UMBRA (a.g.J- Un'attesa non gra
dita dalla Confesercenti. L'amministrazione 
comunale, nella persona dell'assessore allo 
sviluppo economico, Andrea Tabarrini, ave
va coinvolto le associazioni di categoria, co
me anche i privati, in un'operazione da con
dividere in vista del rifacimento della legge 
regionale sul commercio. 
Il provvedimento, secondo l'assessore Tabar
rini, dovrebbe essere utile a progettare, inve
ce che a subire, le tendenze di sviluppo com· 
merciale per il futuro, in modo da salvaguar
dare le attività già presenti all'interno del 
territorio locale, nonché ipotizzare e concor
dare eventuali aggiunte all'attuale offerta 
commerciale. Sembra però che alcuni com· 
mercianti si siano allarmati, registrando 

L'assessore allo Sviluppo 
aveva convocato leparti 

perfare unpunto 

qualche ritardo circa la tabella di marcia che 
era stata comunicata dall'amministrazione 
comunale. "Sono trascorse due settimane e 
nulla si è mosso nella direzione auspicata. 
Non è il caso di aspettare ancora· ha dichia
rato il presidente Confcommercio, Antonio 
Serlupini, - per questo motivo ho inviato i 
commercianti di Bastia Umbra a pronunciar
si su un tema che è di grande interesse eco
nomico e investe il nostro settore con notevo

le impatto. 
Il quadro generale delle opinioni espresse, 
per il momento circa una cinquantina, ripor
ta la volontà comune di non gradire la pre
senza di altri negozi, né grandi, né piccoli; 
né di media superficie, soprattutto fuori del 
centro urbano o.in nuove aree". 
La convinzione della Confesercenti per cui 
la rete distributiva sia ormai satura affunda 
le sue radici nella presenza di cinque mediè 
superfici previste dal piano del commercio 
comunale ancora da attivare.- "IJlOltre .. ag
giunge il presidente Serlupini - saranno di 
notevole impatto gli insediamenti commer
ciali da realizzare nelle aree di recupero 
Franchi, Petrini, ex mattatoio e ex Deltafi
na", 

Vacanze a sorpresa da venerdì a mercoledì 
Scuole chiuse in occasione 

delle consultazioni elettorali 
BASTIA UMBRA (a.g.J • Scuole chiuse per in occasione delle 
elezioni politiche. 
Mentre i genitori degli studenti, e tutti coloro che abbiano compiuto 
la maggiore. età, saranno chiamati alle urne, gli scolari più giovani 
non frequenteranno le lezioni per qualche giorno, consentendo in 
questo modo ai locali degli istituti di istruzione di ospitare i seggi 
elettorali. 
Le attività didattiche si interromperanno, quindi, dalle ore 14 di 
venerdì il aprile, per riprendere regolarmente il loro corso mercoledì 
16 aprile. Per ciò che· riguarda il capoluogo e il comprensorio delle 
frazioni di Bastia Umbra, le scuole interessate dalla pausa sono: 
l'istituto professionale di piazza Umberto I, la scuola primaria Don 
Bosco, la scuola materna di via Pascoli, la scuola materna di Borgo I 
Maggio, la scuola materna di Bastiola, la scuola materna di villaggio 
XXV Aprile, la scuola materna di Ospedalicchio, la scuola primaria 
di Cipresso, l'ex scuola primaria di San Lorenzo e la scuola materna 
di Costano. Il tutto per permettere il regolare funzionamento della 
~~çhina_elettorale d~l prossimo aprile. 

Parte la campagna informativa 

Zanzara tigre, cosa fare
 
ASSISI (a.g.J - TI comune di Assisi mette in allerta i cittadini dalla 
zanzara tigre. . 
Inizieranno a giorni le iniziative che l'amministrazione comunale sta 
organizzando grazie al supporto tecnico-informativo della Asl. 
A parlare del progetto è l'assessore all'ambiente, Daniele Martellini: 
"L'insetto, che ha creato non pochi problemi ai cittadini anche durante 
la scorsa stagione estiva, vive nelle vicinanze di ristagni d'acqua, ma 
preferisce localizzare i propri nidi presso i copertoni automobilistici. 
Proprio per questo motivo, i primi soggetti a essere contattati in questa 
campagna informativa sono gli stabilimenti industriali, specie quelli 
che hanno a che fare con il trasporto. 
Aseguire, anche i cittadini verranno messi a parte delle precauzioni da 
prendere nei confronti del proliferare degli insetti". 
Date, orilri e sedi degli incontri, che si svolgeranno anche in seno agli 
istituti scolastici del territorio, verranno via, via comunicati da ammini
strazione comunale e Asl. In questo si vuole garantire la maggiore 
informazione sul1'insettQ e i rischi per la salute dell'uomo che ne entra 
in contatto.· ... . 

2008 possa essere discussa in 
tempi celeri; anzi. L'approva
zione della manovra finanzia
ria rientra oramai nei nostri 
desideri, specie alla luce della 

.bontà delle modifiche che s0

no state suggerite dal nostro 
partito e fatte proprie dal pro
tocollo d'intesa che è stato sti
pulato tra amministrazione co
munale e sindacati". I rappre
sentanti dei PdCi sono infatti 

soddisfatti dell' 

questo si può ve
rificare l'introduzione di sgra
vi fiscali immediati e la previ
sione di ulteriori interventi da 
inserire nella prossima mano- • 
vra. Il nostro giudizio sulla 
manovra finanziaria, quindi, 
può essere parzialmente rivi
sto. Fondamentale sarà l'intro
duzione di una consistente fa· 
scia d'esenzione dal pagamen
to dell'Irpef per i redditi più 
bassi". 

Alberta Gattucci 

Cannara 
Stagione teatrale 

giù il sipario 
CANNARA - Continua con suc·
 
cesso la decima stagione della
 
rassegna teatrale "Città di Canna

ra" presso il teatro comunale The

sorieri.
 
I:ultimo appuntamento, che ha
 
riscosso un grande consenso di
 
pubblico, si intitola "Pulcinella"
 
ed è stato messo in scena lo scor

so sabato.
 
Lo spettacolo à liberamente ispi

rato ad un inedito soggetto cine·
 
matografico del noto regista italia

no padre della cinematografia
 
del dopoguerra Roberto Rosselli

ni, poi adattato e steso in forma
 
di conunedia teatrale da Manlio
 
Santanelli.
 
Pulcinella è la storia del viaggio,
 
drammatico e comico allo stesso
 
tempo, di una compagnia di atto

ri italiani che nel 1657, guidato
 
dal protagonista Michelangelo
 
Fracanzani parte da Napoli per
 
raggiungere prima Roma e poi
 
Parigi.
 
Lo spettacolo, messo in scena dal

l'associazione culturale "11 teatro
 
dei Picari" di Macerata per la
 
regia di Francesco Facciolli, è
 
dunque una metafora della condi

zione dell'attore, dello scienziato
 
e del poeta.
 
Ma in fondo dello stesso essere
 
umano, che, nel corso dei secoli,
 
è sempre stato spinto dal biso

gno, e dalla curiosità, verso un
 
luogo sognato, diverso, "lonta·
 
no".
 
Insomma un appuntamento da
 
non perdere per trascorrere una
 
serata divertente e in allegria.
 


